



APPEL À COMMUNICATIONS

CALL FOR PAPERS

CANADIAN ASSOCIATION OF APPLIED LINGUISTICS
In conjunction with the Congress of Humanities and Social Sciences
June 12-14 2024

ASSOCIATION CANADIENNE DE LINGUISTIQUE APPLIQUÉE
Conjointement avec le Congrès des sciences humaines
12 au 14 juin 2024

Le Congrès 2024 de l'ACLA, dans le cadre du Congrès des sciences humaines, aura lieu à **l'Université McGill, à Montréal**. Le congrès continuera à soutenir l'équité, la diversité, l'inclusion et la décolonisation, et offrira quelques composantes virtuelles. Nous vous invitons à soumettre votre proposition pour faire partie de notre communauté dynamique!

ACLA 2024 conference, in conjunction with Congress of Humanities and Social Sciences, will take place at **McGill University**, in Montreal. The conference continues to support equity, diversity, inclusion, and decolonization, and will feature some virtual components to accommodate participants joining remotely. Please submit your proposal to engage with our vibrant community!

*Date de soumission des propositions : **15 novembre 2023**- Submission Deadline for Proposals: **November 15, 2023***

Program Chairs/Présidentes de la conférence
Caroline Payant, Université du Québec à Montréal
Angelica Galante, McGill University

<http://www.aclacaal.org/conferences/>

<http://www.aclacaal.org/fr/conferences/>

Abstract Submission / Appel à propositions

ACLA strongly encourages proposals written in French and English on **indigenous, less commonly taught, and minority languages**, and the participation of members of **visible, ethnic, sexual and indigenous minorities**. We accept plurilingual presentations; be sure to indicate the language(s) of presentation. Paper sessions are 20-minute presentations with a 10-minute question/discussion period. Poster presentations are presented in a 60-minute block. Symposia will be scheduled for 2.5-hour blocks.

L'ACLA encourage vivement les propositions sur les **langues autochtones, minoritaires et moins couramment enseignées**, ainsi que la participation des membres des **minorités visibles, ethniques, sexuelles et autochtones**. Nous acceptons les présentations plurilingues, merci d'indiquer les langues de présentation. Les communications sont de 20 minutes suivies de 10 minutes de discussion. Les présentations par affiche, présentées en bloc de 60 minutes. Les symposiums, d'une durée de 2.5h.

Veillez soumettre votre proposition **avant le 15 novembre 2023**

<https://www.conftool.net/acla2024>



Please submit your abstract **by November 15, 2023**

ABSTRACT REQUIREMENTS

1. **Single Papers*** – in person or online
 1. Abstracts for single papers should be **no longer than 250 words**. Titles should be short and descriptive (Max 10 words).
2. **Abstract for Poster Presentations*** - in person only
 1. Abstracts for poster presentations should be **no longer than 250 words**. Titles should be short and descriptive (Max 10 words). Poster presentations are a great way to interact with ACLA members and share research in progress/preliminary results.
3. **Abstracts for symposia*** – in person only
 1. Abstracts for a symposium should include a general description of the symposium (300 words) as well as a description of each panel member presentation (200 words). Titles should be short and descriptive.
4. In order to help ensure anonymity, please limit reference to authors' own publications.

*Be sure to specify the language(s) of presentation

*In-text citations are expected, but a reference list is not.

Evaluation criteria

1. Abstracts will be evaluated according to each of the following categories:
 - appropriateness and significance of the topic and interest for the participants of ACLA
 - evidence of a theoretical framework and links to previous research
 - clearly stated research design in the case of empirical studies
 - organization and clarity

For abstracts for symposia, in addition, proposals will be evaluated for

- evidence of coherence and complementarity of the papers

Only one proposal as first author will be considered.

ACLA will offer a workshop on writing conference proposals.

October 19th 3pm EST - zoom

Veillez soumettre votre proposition **avant le 15 novembre 2023**

<https://www.conftool.net/acla2024>

FORMAT DES PROPOSITIONS

1. **Communications individuelles*** – en présentiel ou en ligne
 - Les propositions pour les communications individuelles **ne doivent pas dépasser 250 mots**. Les titres doivent être courts et descriptifs (10 mots maximum).
2. **Communications par affiche*** – en présentiel
 - Les propositions pour les communications par affiche **ne doivent pas dépasser 250 mots**. Les titres doivent être courts et descriptifs (10 mots maximum). Ces présentations sont un moyen excellent d'interagir avec les membres de l'ACLA et de partager les recherches en cours ou les résultats préliminaires.
3. **Communications de symposium*** – en présentiel
 - Les propositions pour les symposia doivent inclure une description générale du symposium (300 mots) ainsi qu'une description de la présentation de chaque intervenant ou intervenante (200 mots). Les titres doivent être courts et descriptifs.
4. Afin d'assurer l'anonymat, veuillez limiter les références aux publications des auteurs

*Veuillez à préciser la ou les langues de présentation.

*Les évaluateurs.trices s'attendent à des citations dans le texte, mais pas à une bibliographie.

Critères d'évaluation

5. Les propositions seront évaluées selon les critères suivants :
 - La pertinence et l'importance du sujet traité ainsi que l'intérêt pour les participants de la conférence
 - Le cadre théorique présenté et le lien avec les recherches antérieures
 - La clarté du devis de recherche et de la méthodologie dans le cas d'une étude empirique
 - L'organisation et la clarté

Additionnellement, pour les résumés des symposiums :

- La cohérence et le lien clair entre les propositions dans le cas d'un symposium

Seulement une proposition comme premier.e auteur.e sera prise en considération

L'ACLA vous propose un atelier sur la rédaction de propositions de conférences.

19 octobre 15h EST - zoom